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2008
Assunto: 
TECNOLOGIA

 Acesso ao mundo digital. A sociedade 

moderna e globalizada exige o uso de aparelhos sofisticados e a Divisão de Informática da Câmara Municipal de Belo 

Horizonte (CMBH) tem promovido, nos últimos dois anos, melhorias para que os servidores da Casa tenham acesso às 

novas tecnologias da informação. 
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Nesse período foram feitas várias mudanças. A CMBH adquiriu 150 novos microcomputadores, substituindo as 

máquinas obsoletas, atendendo às demandas, principalmente, dos gabinetes dos vereadores, e às Diretorias do 

Legislativo e de Recursos Humanos. 

Além disso, 60 impressoras a laser, vários pontos de rede espalhados pelo prédio, sistema wireless (rede sem fio) no 

Plenário Amynthas de Barros e internet, com velocidade expandida de 2 para 10 megabites por segundo foram os 

avanços realizados na parte de equipamentos.

Já no setor de Sistemas foram desenvolvidos os programas de banco de dados, e melhorados os controles de 

orçamentos e de chamados (para atender aos usuários da Câmara). Além disso, houve modificação de todo o site da 

instituição e implantação do SIL (Sistema de Informação Legislativa), apresentado semana passada pela Câmara.  

 

Para 2009 estão previstos o aumento do número de máquinas nos gabinetes dos parlamentares, compra de novas 

impressoras coloridas e a implantação do web-mail, software que permite às pessoas acessaram o endereço eletrônico 

da Câmara de qualquer parte do mundo.

 

Os computadores e todos os hardwares defasados serão entregues à prefeitura da cidade, uma vez que o patrimônio da 

Casa pertence a ela, que dará outra utilidade aos mesmos, como utilização em informática para pessoas carentes, 

Secretarias, dentre outros.
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Balanço
  

O chefe da Divisão de Informática da Câmara, Heraldo Barbi Júnior, faz uma avaliação dos das atividades nos dois 

últimos anos. ?A avaliação que faço do setor é positiva, uma vez que conseguimos suprir bem as demandas, com 

qualidade. Além disso, a troca da equipe também foi outro ponto favorável?, afirma. Ele prevê melhoras para o próximo 

ano.

Informações na Superintendência de Comunicação Institucional (3555-11-5/3555-1216).
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